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議会 報告会結果報 告か ら 

《①②③は班、[小]小山田、[桜]南桜、[西]西原、[中]中央公民館、[金]金ｹ瀬公民館、[上]上谷東》   ※⇒会場での答弁 

【議会への意見・提言・質問】 

議会報告会への要望等 

②[桜]前回の議員報告会での質問、要望等を確認してほしい。また結果どうなったのかも報告してほしい。 

   ⇒今後そうさせていただく。 
 

②[桜] 多くの町民が参加できるように議会報告会の開催時期・時間等を再検討してほしい。 
 

③[上]参加者が少ない。広報車等を利用するなど検討してはどうか。 

   ⇒PC等の活用を図っていきたい。地元議員がもっと声掛けに力を入れるべきと思うので、今後は今日のご意見を十分に踏まえて、開催に繋げるよう対応してい

きます。 
 

③[上]議会報告会の周知方法。（町政、議会の問題を絞り、計画や考えの具体的な説明等。お知らせ版・議会だよりを使って興味を引く様なテーマを。） 

 

③[上]報告会の回数が少なくなったのは何故か。広報が弱いのではないのか 

⇒会場を絞って集約して行った結果。議題を絞り、関心の高い報告会を今後やっていく。 
 

③[西] 報告会の集まりが悪いのは何故か？町民の関心が無いのか、議員への不信感によるものなのか、説明会の形式に問題があるのではないのか？ 

数字の説明をされてもあまり面白くない、分かりにくい。 

⇒今回のご意見等を踏まえて、町民の方々の関心が高いと思われるテーマを取り上げるようなことを視野に入れ開催するよう検討します。 
 

③[西]身近な問題を取り上げて欲しい。集会所(西原区)の建替えの説明が有れば良いと思う。 

   ⇒西原集会所の建替えは、町長の方針でも具体化に向けて進んでいる。数字の話ではなく、地元に近い話題を提供していく報告会に変えていくよう、議会とし

ても検討していく。 
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そ の 他 

①[中]議会基本条例、期待している。（通年議会とした経緯） 

   ⇒通年議会は要綱で決まっている。しかし、筋として条例を作った。あやふやさを無くす。議員の話し合いではなく、決め事とした。明文化。 
 

①[中] 公金横領について。なぜ議員から勧告しないのか。 

 ⇒基本的に議員からは取れない。倫理的に許されない。同感です。 
 

②[桜]行政懇談会での要望等、議員も把握してほしい。 

   ⇒把握していない。執行部に提出してもらう。今後、要望等の情報共有が是非必要である。 
 

②[桜]常任委員会等視察の結果がその後どのように活かされたのかということも「議会だより」に載せてほしい。 

   ⇒議会だよりの追跡調査等で取り上げていく。 
 

②[金]放射線から住民を守る特別委員会とは何なのか。 

 ⇒住民を守るために議会としても放射能についての調査・報告・提言等を行っていく委員会 
 

③[上]本会議が終わったら傍聴人と話ができる機会が欲しい。 
 

③[上]町側のゆめプランの説明が不十分だ。放射能の問題にしても役場の説明が適切でない。議会はもっと役場に対して物申すべきだ。 
 

③[西]地域住民の意見を議員は良く汲み取ってほしい。 

⇒新集会所建設時には、その様な要望に応えられるよう対応を考えます。 
 

③[西]議員の仕事の中身が分からない、しなくても良い一般質問をしている議員がいる。もっと質の高い質問をして欲しい。 

⇒質の向上に努めます。 
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報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

放射能対策 

②[桜] 側溝の土砂はいつまでこのままなのか。 

汚泥は出来る範囲内､個人でやっているが、町、議員ともに早急に対応してほしい。 

 ⇒国の動きも定まらず町でも苦慮しているが、十分に協議しながら対応させていただく。 

 仙南広域白石最終処分場で、亘理、山元の汚染土を処理したこともある。 
 

②[桜] 町で側溝等の放射能測定は行っているのか。 

  ⇒同じ場所の測定のみ。今後他の場所も測定しなければならない。議会としても今後しっかり取り組んで
いく。 

 

③[金] 通学路等側溝汚泥の放射能測定は行っているのか。 

⇒行っていない。町へ要望してある。 
 

③[金] 町の放射能測定機は誤差が大きいので、もう少し正確な測定機にしてほしい。 

 

③[上] 汚染土が農作物に及ぼす影響は？南小の放射能からの安全性の確証は。落ち葉は大丈夫か？ 

⇒放射能問題は議会でも取り上げて、広報などで知らせる。 

 

・側溝等汚泥問題の早期解決を望む。 

 

・放射能測定について 

  通学路など、測定箇所の増や見直し 

誤差の少ない測定機を使用を望む 

 

・現在の状況について 

汚染土による農作物への影響はあるのか。 

南小の安全性について、確証はあるのか。 

落ち葉は安全か。 

総 務 課 

②[桜] 丸森町のように、災害発生時の場合、担当課だけではなく町職員全体で対応してほしい。 

 

③[金] 空き家対策についてしっかり取り組んでほしい。 

 

③[上] 町側のゆめプランの説明が不十分だ。放射能の問題にしても役場の説明が適切でない。 

議会はもっと役場に対して物申すべきだ。 
 

③[上] 役場の一角にＩＴ弱者にも助かる様な窓口を作って欲しい。また話し相手になってもらいたい。 

⇒ぜひ検討したい。 
 

③[上] 歩道、自転車専用道の指導の徹底をお願いしたい。特に高齢者の危険を感じる。交通指導を行ってほしい。 

 

③[西] 消防ポンプ小屋、地区防災倉庫が併用になっている。新たな集会所建設の際には防災倉庫を一緒に是非と

も作って欲しい。 
 

③[西] 行政区の範囲が分からない区長がいるのは疑問を感じる。 

 

・災害時、担当課だけでなく全職員での対応を望む。 

 

・空き家対策の取り組みを望む。 

 

・ゆめプラン、放射能問題の説明が不十分である。 

 

・IT 弱者対応の窓口を検討してほしい。 

 

・歩道、自転車専用道の指導の徹底を求める。 

 



4 

 

 

報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

企画財政課 

①[小] 西地区交流センターは何ができるのか。西地区は小山田は入るのか。防災センターとして説明を受けたが。 

⇒小島、小山田も入る。防災センターとしての利用もあるが、避難場所はどこでも構わない。 
 

①[小] 一般会計、自主財源、依存財源はわかるが、県支出金、国庫支出金が収入に入るのは何故。 

 ⇒県が町に支出しているという意味。交付される歳入をいうという定義があるため。 
 

①[小] 繰入金 6000 万円しか使わないのか。支出金だけのことをやっているのか。 

 ⇒国が半分補助し、県がというように、補助もあるので、ここ一番で使うものである。 
 

③[西] 集会所の老朽化、手狭であり、なるべく早期の対応をお願いしたい。 

  ⇒用地買収も交渉中で、建替えに向けて確実に進んでいる。 
 

③[西] 集会所と生活センターの違いが分からない区長さんがいるのは疑問を感じる。 
 

③[西] 集会所備品(蛍光灯)等の買い替えが区の負担になっている。ガス代の基本料も馬鹿にならない。 
 

③[西] 集会所建替えの際は、住吉区の研修交流センターのような施設を望む。 

 

 

 

健康福祉課 

①[小] 中核病院は各町負担なのか。 

 ⇒5 億 2 千万、中核維持費(52%)利用者割している。黒字と言うが、歳入歳出だけで見てのこと。建物等を

考えると赤字。小児科が一番赤字になるが、公共でやる以上選べない。病院として内科が収入多い。内

科外科のタッグが良い。救急はどうしても赤字になる。中核は刈田の倍、先生がいるからなお大変。 

 

農 政 課 

①[小]小山田堀の工事後も、堆積物（特に下のほう）が溜まったり、土砂に草が生える。水路のコンクリート化

など、土砂が溜まらないようにして欲しい。 

   ⇒出来る、出来ないあるので、提言を伝えるようにする。 

 

 

・小山田堀工事後も下流への堆積物がある。 

コンクリート化にできないか。 
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報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

地域整備課 

①[小] 病院の取り付け道はいつから。 

 ⇒話は出てきているので、土地準備等今から始まる（工事着工） 

 

②[桜] 大友商店前の側溝が狭く、蓋がされていない。ケガ人も出ている。改善を。 

⇒順次側溝の入れ替えを行っていく予定になっている。 

 

②[桜] 道の駅必要の有無。 

 

③[金] 金ケ瀬中東線の余剰地を駐車スペースや花壇等として有効活用したいがどうか。 

⇒駐車スペースは長時間の駐車、花壇は手入れの苦労といった問題がある。地区の方々と検討していきた

い。 
 

③[金] 金ケ瀬カトリック保育園の町道にフェンスを設置してほしい。 

⇒今後も要望継続していく。 
 

③[上] 上大谷の県道でのスピード超過の車が多く危険である。拡幅を希望する。 

⇒毎年県へ要望しているが、県での優先順位が上がらないのが現状。 

 

③[西] 西原踏切の歩道が危険なので何とかならないものか。前にも聞いたが返答が無いのでどうなっているのか

分からない。 

 ⇒PTAでも話題になっており、県議にも働きかけている。まだ結論が出ていないが、順次説明する。 
 

③[上] さくら大橋のロードヒーティングを安全確保のためにやって欲しい。 

⇒要望として受け止め、町へ働きかけたい。 

 

 

 

 

 

・大友商店前の側溝に蓋をする等、改善を望む。 

 

・金ケ瀬中東線余剰地を駐車スペース、花壇などに 

 活用できないか。 

 

・金ケ瀬カトリック保育園前の町道へ、フェンスの

設置を望む。 

 

・上大谷県道でのスピード超過車が多く危険、道路

拡幅を望む。 

 

・西原踏切の歩道の改善を望む。 

 

・さくら大橋のロードヒーティングを望む。 
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報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

町民生活課 

③[上]角田の新ごみ処理場が心配。 

 ⇒すでに建設が決定しており、業者も選定済みである。 

 

③[上] 雨水がかなり黒く汚れるのが最近気になるのですが。 

   ⇒環境アセスメント調査により、環境に及ぼす影響は、基準値よりも低いことが証明されています。 

 

③[上]新ごみ処理場建設に伴い、モニタリングポストの設置をして欲しい。焼却灰は大丈夫なのか。 

 ⇒チェック機能が十分働くようにしたい。 

 

 

・新ごみ処理場に伴うモニタリングポストの設置 

は検討できないか。 

上下水道課 

③[西] 大雨時の雨水対策はどうなっているか。 

  ⇒舘山下の排水溝を柴田町と共同で整備・工事中です。 
 

③[西] 雨水対策の経過説明が町からは無いのが不満である地域住民の意見を議員は良く汲み取ってほしい。 

⇒鷺沼の揚水ポンプなど広範囲で雨水の流路対策を考えている。町から毎年説明があるよう、議会として

強く働きかけます。 

 

 

・雨水対策について、こまめな経過説明を望む。 

 

 

生涯学習課 

②[桜]中央公民館に駐車場が少ない（公民館の老朽化が激しい。駐車場の確保できる所に建替を） 

 ⇒第二駐車場を確保させていただいた(えずこﾎｰﾙの有効活用等既存の施設利用をお願いしたい) 

 

 

 


